



Karl Gostner, Erich Brabec, Rudolf Pfister, Christoph Puelacher und Christoph Kaufmann Foto: Kaufmann

Radeln für die Herzgesundheit

■ INNENSTADT (kr). In der Maria-Theresien-Straße und vor dem ORF-Landesstudio lud das Rehamed mit dem Verein Herzkinder am Welt-Herz-Tag (29.9.) zum öffentlichen Radeln für die Herzgesundheit ein. Dabei wurde nicht nur das eigene Herz gestärkt, sondern auch für jenes herzkranker Kinder gestrampelt, denn das Rehamed Tirol wechselte jede gefahrene Minute in bares Geld, um es dem Verein Herzkinder zu spenden. Dabei kam eine Summe von rund 2.000 € zusammen.